

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

On a enregistré des cas isolés de typhus exanthématique en Afrique du Nord; c'est ainsi que 6 cas, dont 2 à *Bône*, ont été signalés pendant la semaine se terminant le 15 mars en Algérie, dans le département de Constantine. Au Maroc, on a signalé pendant la même période 4 cas, dont 2 à *Casablanca*, 1 à *Rabat* et 1 à *Oudjda*.

Dans l'Union de l'Afrique du Sud, des cas de typhus exanthématique se sont produits dans 11 districts de l'intérieur pendant la quinzaine finissant le 22 mars.

En Europe, on a signalé 2 cas pendant la dernière semaine de février dans la Russie sous-carpathique (Tchécoslovaquie), et 12 cas et 1 décès en Yougoslavie, pendant la première semaine de mars; tous ces cas ont été déclarés dans la Banovine de Drin.

TYPHUS.

Isolated cases of typhus have been recorded in North Africa; 6 cases, including 2 at *Bône*, were reported during the week ending March 15th in Algeria in the Constantine district. In Morocco, during the same period, 4 cases were reported *i.e.*, 2 at *Casablanca*, 1 at *Rabat* and 1 at *Udjda*.

In the Union of South Africa, cases of typhus occurred in 11 inland districts during the fortnight ended March 22nd.

In Europe, 2 cases were reported during the last week of February, in Sub-Carpathian Russia (Czechoslovakia), and 12 cases and 1 death in Yugoslavia during the first week of March; all these cases were notified in the Drin Banovina.